

# ONLY ONE



令和6年度  
3年6組 学級通信  
文責：鈴木 利明  
10月11日(金)第4号

あっという間に10月を迎え、前期終業になり時間の短さを感じています。前期には、修学旅行やD-1グラプリ、総合体育大会、合唱、合奏コンクールなどの行事があり、子供たちにとっては、全てのことが大切な思い出になったと思います。また、たくさんのテストがあり、受験生としても忙しい日々で、それでも3年生としての自覚をもって学校生活を過ごす姿が素晴らしいと思いました。前期のことを振り返りながら、新しい目標を立て、後期には素晴らしいスタートが切れることを期待しています。ご家庭で引き続き、子供たちのご支援をよろしくお祈りします。前期は大変お世話になりました。

## 楽しかった学年レクリエーション

学年委員会が企画した学年レクリエーションが行われました。クラス対抗のドッジボールや「私は誰でしょう」といったゲームでとても盛り上がりました。



### 【学年委員からのコメント紹介】

- ・学年レクリエーションで、中心となって計画や司会などしっかりと活動できたと思います。みんなが楽しんでくれてよかったです。 **小菅 楓真さん**
- ・今回の学年レクリエーションで、仲間との距離が縮まり、起翔祭に向けて良い雰囲気を作れたと思います。学年委員としての役割を果たせてよかったです。 **北村 音葉さん**



## 6組のクラス合唱曲が決定しました！

起翔祭で行われる合唱コンクールの合唱曲が決まりました。様々な曲の中からみんなで話し合い、6組に合った素敵な合唱曲になったと思います。これから起翔祭に向けて、クラス全員で一致団結し、最優秀賞を目標に最高の合唱曲にしたいと思います。

合唱曲「今も僕は」 指揮者：川上 暖心さん ピアノ伴奏：西田 沙良愛さん

先日、地区新人大会や大田原市駅伝大会が開催されました。その際、大田原中のためにたくさんの3年生が応援に駆けつけてくれました。とても力になりました。みなさんからの熱い声援ありがとう！

ありがとう運動推進中

